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平平成成３３１１年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第１１回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

 

１．日  時 平成３１年１月３０日（水） 

        開会 午後２時３０分   閉会 午後３時４０分 

 

２．場  所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 教育長 木村 義二 

 

５．出席委員 教育長       木村 義二 

       教育長職務代理者  武田 義史 

       委 員       髙屋 毅史 

委 員       城戸 貴子 

委 員       杉尾 光明 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長         中川 勇夫 

       教育参事         榊   貢 

教育総務課長       福井  修 

学校教育課長       山内 紀子 

学校給食共同調理場所長  村田 文雄 

  社会教育課長       寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  教育長が平成３１年南丹市教育委員会第１回定例会の開会を告げる。 

 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

教育長から会議録作成者に福井教育総務課長を指名する。 

 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育次長） 

■１２月２０日、「市長と語ろう私たちのまちづくり」を開催した。新たな南丹市 

の未来を担う市立小中学生と市長・教育長が市の未来について話し合うプロセス 

を通して小中学生の市政に対する興味・関心を高め、さらには街づくりの当事者 

意識を養うことを趣旨とし、市議会の議場を使用し今年度初めて実施した。桜が 

丘中学校を除く市内１１小中学校の代表が、それぞれの思い描く南丹市の未来の 

姿・その実現に向けたアイデアの意見発表・意見交換を行い、参観いただいた市 

議会議員・学校関係者・保護者等から大きな拍手が送られた。 

■１月１３日、平成３１年南丹市成人式を行った。新成人８名で組織した実行委員 

 を中心に式典が進められ、当日は新成人２７８名の出席があり、厳粛かつ華やか 

な成人式となった。 

■１月１５日に校園長会議を開催した。教育長から、①１０年を見通した教育振興 

基本計画を策定し配布するので活用してほしい。②来年度の事業計画の中で事業 

の廃止や研修会等の回数の削減を検討しているので了知いただきたい。また天皇 

陛下の即位に伴い休日が続き、災害等も考慮すると小中学校の授業時間の確保が 

困難になってくると考えられるので十分議論して進めていきたいと考える。③学 

校現場の業務改善について、これまではボトムアップで進めてきたが、今後はト 

ップダウンも必要であるという意見もある中で、十分分析を行い学校に合った業 

務改善をさらに進めてほしい。④人事評価について、先生が元気になるような面 

談を、しかし指摘が必要な部分は伝えるような面談にしてほしい。⑤南丹市の優 

秀教員の表彰について、若手からベテラン、チーム体制等を含め幅広く受け入れ 

たいのでできるだけ推薦してほしい。⑥「市長と語ろう私たちのまちづくり」に 

ついて、大変好評であったので来年度も開催する方向で検討したい。時期やテー 

マ・進め方については現場の意見を聞きながら進めていきたいと考える。言いっ 

ぱなしではなく、子ども達にも還元していく方法を検討していきたい。⑦児童会・ 

生徒会活動について、南丹市独自のまとまった取組（例：小学校なら花いっぱい 

運動、中学校ならいじめ根絶に向けた取組等）ができないかも含めて、さらに教 

育の活性に繋がるよう検討してほしい。⑧来年度から開設する適応指導教室につ 

いて、特に指導者の役割が大きいものである、通いやすい教室でなければならな 

い、学校と家庭をつなぐ第３の居場所であるという認識をしっかり持ってほしい。 

⑨中学生の入試について、進路の実現に向け学校だけのスタイルでなく、保護者・ 

担任・教務主任にも十分配慮してほしい。⑩校長の学校経営に向けた取組姿勢に 

ついて、常に地域から見られているという意識を持つ中で「あたりまえ」という 

気持ちを持つことなく、さらに改善・工夫を行い進めて行ってほしいとの説示が 

あった。今年度は、園部藩４００年に向けた様々な取組が行われるのでご承知お 

き願いたい。また、園部中学校の女子生徒が北方領土に係る作文で知事賞を受賞 

した報告があった。このような報告はどんどん伝えるようにとの話があった。 

 

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について 
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（事務局） 

   資料に基づき報告。 

 

 

日日程程５ 議事 

 

 

議案第１号  第２次南丹市教育振興基本計画について 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 （杉尾委員） 

   大きな項目が削除されているところがあるが。 

 （事務局） 

   重複したり複数の項目にわたる内容について、整理を行った。 

 

 

[採決] 

議案第１号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

日程６ その他 

 

 （１）行事予定 

（２）教育総務課から報告 

    ・平成３０年度南丹市スポーツ・文化賞表彰式について 

        日時 平成 31年 2月 16日（土） 

午前 9時 30分受付 10時 30分開式 

        場所 南丹市国際交流会館 イベントホール 

 

      ・学校訪問を終えて 

     

 

（事務局） 

上記報告について、資料により説明。 

 

 

 

 

 

 [次回定例会について] 

 

 （教育長） 
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   次回の日程について平成３１年２月１３日（水）午後３時３０分から開催と 

したいがどうか。 

  

（委員） 

   教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後３時４０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

    

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         南丹市教育委員会教育長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                     

 

 

         （会議録調整者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 


